

えがお いっぱい!

毎日、元気いっぱいです!!

すがすがしい初夏の季節となりました。暑い日が続く、学校の周辺の木々にも濃い緑の葉が生い茂ってきました。元気いっぱい外で遊ぶ子どもたちにも、これからは雨の日の過ごし方や遊びのルールを考え、室内で仲良く過ごせるように声をかけていきます。

先日は学校公開、引き渡し下校をありがとうございました。今月は3年、5年、6年に前出授業があったり、5年生は野外教育活動に出かけたりと1学期の山場です。普段の学習の到達度をはかるテストも増えます。体調はすべての基本です。早寝、早起き、朝ご飯で体調をしっかりと整えていきましょう。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ

<日新学級の水泳授業について>

- 6月5日～7月13日の間の月曜日または木曜日に実施します。
- 開始日は後日お知らせします。
- 水泳授業は週1回または2回の予定です。他の曜日はこれまで通り、通常の体育を行う予定です。

水泳の授業に向けて、次のことをご家庭で練習をお願いします。

- ①水着の着脱と着替え
- ②水泳帽子の中に髪の毛をすべて入れて被る
- ③ゴーグルを使うお子さんのゴーグルの着脱
- ④脱いだ衣服、持ち物の片付け
- ⑤授業後の濡れた髪の毛の始末

*担任も水着に着替えますので、お子さんの着替えなどのサポートが十分にはできない可能性があります。自分のことは自分でできるように、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。
*ゴーグルについては、途中でゴムが外れたり壊れたりしないように、ご家庭でメンテナンスをしておいてください。途中で使えない状態になっても、直してあげる時間が取れないと予想されます。ご了承ください。

<熱中症にならないために>

• 気温も上がり、熱中症になりやすい時期です。水筒の飲み物は足りているか、こまめにチェックをしていただきたいと思います。水筒に大量の水を入れているお子さんもいます。体が急に冷やされて体調を崩すことにもつながりますので、適温になるようご配慮ください。

<集金のお知らせ>

• 金額の詳細は改めて連絡帳でお知らせします。引落日は12日(月)です。残高のご確認をお願いします。